

La CEC pide "más flexibilidad" al ICO

La petición se debe al ver el fracaso que ha tenido la línea ICO Directo. De las 30.000 demandas de información de los créditos, sólo 12.000 se han formulado como peticiones formales, lo que supone un 15%

E. de G. / Guadalajara

El secretario general de la Confederación Española de Comercio (CEC), Miguel Ángel Fraile, reclamó, recientemente, que el Instituto de Crédito Oficial (ICO) sea "más flexible" a la hora de establecer sus requisitos, tras el "fracaso total" de los créditos ICO Directo.



La CEC organiza jornadas para dar información al empresario./ E. de G.

Demandas

En un comunicado, la patronal de los comerciantes indicó que de las 30.000 demandas de información de los créditos ICO Directo, que se han transformado en 12.000 peticiones formales, sólo el 15% están siendo consideradas como suscepti-

Los comerciantes piden que el ICO sea consecuente con la situación actual de las empresas

bles de recibir la inyección de liquidez, sin ser seguro todavía su aceptación final.

Exigencia

Para la Confederación Española del Comercio,

es inaceptable que el nivel de exigencia del Instituto de Crédito Oficial es superior al de las entidades bancarias, "ya que genera que los créditos ICO Directo sean totalmente inalcanzables para las pequeñas empresas".

Adaptación

Por ello, los comerciantes exigieron que el Instituto de Crédito Oficial se adapte "a la realidad de las empresas" y, aunque se mostraron partidarios de que la institución sea rigurosa, consideraron que no debe serlo "hasta el extremo de ser inviable, por exigencias inasumibles y por tiempo".

A pesar del recorte, más obra pública

El ministerio de Fomento prevé licitar obra pública por importe de 5.000 millones de euros hasta el final del presente ejercicio, ha anunciado el titular del departamento, José Blanco.

A esta inversión pública se añadirán los primeros contratos de infraestructuras que prevé poner en marcha en colaboración con el capital privado en el marco del Plan Extraordinario de Infraestructuras de 17.000 millones de euros, que actualmente ultima el ministerio. Hasta el pasado mes de mayo Fomento licitó proyectos por un importe de 2.204,79 millones de euros, un 8,7% menos y el 18% del total del Estado, según los últimos datos de la patronal de grandes constructoras, Seopan.

Nuevas inversiones

Las nuevas inversiones de Fomento se realizarán pese al ajuste de 6.400 millones de euros que su presupuesto inversor experimentará este año y en 2011 como consecuencia de las medidas aprobadas por el Gobierno para atajar el déficit.

En cuanto a este ajuste, que prevé detallar en el Congreso, Blanco adelantó que "la reducción de inversión será importante". "Ello va a suponer que algunas obras se tendrán que rescindir y algunas prolongar en el tiempo", detalló el ministro.

El ministro detalló que Fomento tiene actualmente obra contratada y pendiente de ejecutar por un total de 27.000 millones de euros y que "la mayoría de estos recursos se seguirán ejecutando, aunque el precio de ejecución sea un poco más lento".

Blanco reconoció que la menor inversión "indudablemente afectará a muchas empresas, que ya tienen alguna dificultad como consecuencia de la reducción de inversión por parte de las comunidades autónomas y los ayuntamientos". "Pero entendemos que el objetivo como país de conseguir la estabilidad de nuestras cuentas públicas requiere de este ajuste en la inversión y eso es lo que hacemos en el ministerio", añadió.

El ministro insistió en que con la reprogramación que realiza en su departamento busca una "mayor eficiencia", esto es, "hacer lo mismo con menos recursos". Blanco recordó que pese a haber invertido en infraestructuras un 2,5% más respecto a la media de la UE en los últimos años, aún queda mucho por hacer, como desarrollar los ejes de ferrocarril de Alta Velocidad y desarrollar el ferrocarril de mercancías.

Exceltur espera que el PIB turístico caiga

Será un 0,6% en 2010 y, a pesar del dato ha mejorado las expectativas que tenía para este año

E. de G. / Guadalajara

La alianza para la excelencia turística (Exceltur) ha mejorado sus previsiones para el conjunto del ejercicio 2010 y prevé que el PIB turístico registre una caída del 0,6%, un descenso tres dé-

cimas menor al pronosticado a principios de este mismo año (-0,9%).

El vicepresidente ejecutivo de Exceltur, José Luis Zoreda, ha destacado en rueda de prensa que esta mejora obedece al "leve re-

punte" registrado en los indicadores turísticos durante el segundo trimestre, periodo en el que el PIB turístico retrocedió un 0,2%, caída "mucho menor" al -0,9% con el que se comenzó el año.

Zoreda destacó, no obstante, que este leve repunte de la llegada de turistas ha tenido "altibajos", y que la mayor afluencia "no se ha traducido en una mejora de ingresos debido a la caída de los precios".

La pareja perfecta

Ponemos en su empresa el complemento perfecto con la calidad de las mejores marcas.



Llámenos e infórmese:
949 101 614 - 656 978 102



C/ Fco. Medina y Mendoza, parcela 4, Nave 20c - Pol. Ind. Cabanillas (Guadalajara).



star
dent CLINICA DENTAL

- ✓ Invierte en ti mismo
- ✓ Invierte en tu futuro
- ✓ Invierte en tu salud

Avenida del Ejército, 25 - GUADALAJARA - Teléfono: 949 23 51 60